6 juin - KMB Labs, startup de la HRtech, passe sous la coupe de Cegid

Paris, le 6 juin 2024 - KMB Labs, startup de la HRtech basé à Paris, est repris par Cegid, leader européen des solutions de gestion cloud. Fondée en 2017, KMB Labs s'est affirmée comme un acteur phare dans le domaine des technologies conversationnelles. La startup a obtenu plusieurs distinctions dont des Tech Awards délivrées par PotentialPark en 2023 et 2024. Elle possède actuellement une cinquantaine de clients comme Accor, Adecco, Bain & Company, Bouygues Construction, Carrefour, Club Med, Deloitte, Grand Vision, Le Groupe, La Poste, Mazars et la SNCF. Son activité consiste à développer des solutions logicielles novatrices basées sur l'intelligence artificielle générative et la technologie du traitement de langage naturel (NLP). Ces techniques représentent une plus-value pour les ressources humaines afin de trouver les meilleurs candidats et ainsi renforcer le processus de recrutement. KMB Labs propose plusieurs offres à destination des RH comme des chatbots intelligents susceptibles d'orienter les candidats vers des propositions qui leur correspondent, des solutions automatisées qui visent à mettre à jour les bases de données de chaque CV sur les plateformes de messageries et aussi des moteurs de recherche générés par une IA générative qui s'adaptent aux attentes du marché. Ces quatre cofondateurs Mathieu Lemonnier, Alexandre Ragaleux, Kévin Colleaux et Alban Salini, se réjouissent de leur rachat par Cegid et du rapprochement avec sa Business Unit Talent, dirigée par Hervé Solus. « Ce rapprochement intervient à un moment parfait dans le développement de KMB Labs, en nous permettant de nous adosser

à un leader établi des solutions de gestion cloud et l'un des précurseurs de l'IA générative dans la gestion du capital humain », a déclaré Mathieu Lemonnier dans le communiqué de presse.

Temps de lecture : minute	
	6 juin 2024

Article écrit par Mael Khechana